

Para una exposición de Picasso en Málaga

Expediente conservado en el Archivo Histórico Provincial de Málaga. Legajo 13.980.

Consta de quince documentos: cartas, telegramas, actas, recortes de noticias de periódicos, y el catálogo. Toda esta documentación refleja la tramitación para que la exposición con los cuadros de Picasso llegaran a Málaga. Estos documentos abarcan el período cronológico del 22 de enero a primeros de abril de 1936. Los documentos reflejan el debate sobre el momento artístico de Picasso, los problemas económicos y burocráticos para traer la exposición a Málaga, y las discusiones por este motivo entre los miembros de la Sociedad Económica de Amigos del País.